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花巻市東和地域協議会 

平成２２年度第１回会議記録 

 

日  時 平成２２年７月８日（木） 9:30～10:50 

場  所 東和総合支所１階 第１会議室 

委 員 名 役職 氏名 出席 欠席 役職 氏名 出席 欠席 

委員 浅沼 幸雄 ○  委員 菊池 元子 ○  

委員 小川 洋征 ○  委員 猿舘 祐子 ○  

委員 平野  保 ○  委員 菊池 三恵 ○  

委員 小原  宏 ○  委員 平野 広  ○  

委員 吉田 英雄 ○  委員 門馬 優子 ○  

委員 赤坂  学 ○  委員 藤井 公博 ○  

委員 多田 啓紀 ○      

出席職員 東和総合支所 

 支所長 赤坂謙 

地域振興課 課長 多田潤、課長補佐 藤根幸生、地域づくり係長 姉帯工、

主査 伊藤精一 

まちづくり部地域づくり課 課長補佐 木村仁、主事 八重樫尚孝 

傍聴者 なし 

 

※ 開会前に東和総合支所長から各委員に辞令を交付 

 

１ 開  会（司会：藤根課長補佐） 

 ※ 出席者過半数により会議が成立することを報告 

 

２ あいさつ（東和総合支所長） 

  任期満了に伴う改選により、新たに１３人の委員を委嘱した。任期は平成２４年４月３０日まで

の２年間なので、よろしくお願いしたい。 

  市議会では、合衆市構想の関係もあり、地域協議会・総合支所についての議論がされているが、

市長は廃止しないと明言している。 

  今年度、市からの諮問案件は、総合計画の見直し、過疎計画、辺地計画の関係があると思われる。

また、デマンドタクシーの試行、東和小学校新設などの地域課題もあるので、活発な活動をお願い

したい。 

 

３ 委員紹介 

 ※ 地域振興課長から各委員、出席職員を紹介 

 

４ 地域自治区及び東和地域協議会の概要 

 ※ 地域振興課長から別添資料により説明 

【質疑】 

多田委員 諮問事項を協議する場合、石鳥谷・大迫の地域協議会との連絡調整は行うの

か。 

地域振興課長 そのような意見があれば、必要に応じて会長が委員に諮り、意見交換の場を

設けることになる 
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５ 議題 

（１）会長及び副会長の選任 

   （仮議長 地域振興課長） 

【協議】 

仮議長 委員の互選により選任することになっているので、推薦があったら発言願い

たい。 

平野（広）委員 吉田委員を推薦する。 

吉田委員 小原委員を推薦する。 

仮議長 その他に推薦する方がないようなので、お二人で協議の上、会長、副会長を

決めることでよろしいか。 

 （「異議なし」の声あり。吉田委員と小原委員とで協議） 

仮議長 協議の結果、会長に小原宏委員、副会長に吉田英雄委員に決定する。 

 

  ※ 議長を新会長に交替し、会長及び副会長から就任のあいさつ 

 

６ 説明 

（１） 東和地域市営バスの集約と予約応答型乗合交通の試験運行について 

※ 地域づくり課から資料により説明。 

 

【質疑】 

門馬委員 チラシのＰ２の「半額（１回１５０円）」とあるのは誤りではないか。 

八重樫主事 校正段階の資料なので「半額」とだけ記載するようにする。 

藤井委員 ① 市の財政軽減はどの位を見込んでいるか。 

② 登録者数の目標はあるか。 

八重樫主事 ① 財政的な面では、今年度は市営バスも運行あるので大きな差はでないが、

今後の利用状況による。なお、今年は、デマンドバスは国庫補助事業となっ

ている。 

② 利用者数は、石鳥谷の場合は人口から見ると約３％（15000 人中 600 人）

が登録し、健康バス当時と比べると伸びている。具体的な数値目標をたてる

のは難しいが利用状況をみていきたい。 

猿舘委員 指定乗降場所として、中心商店街にある土沢中町バス停がないのが気にな

る。 

八重樫主事 指定乗降場所の追加は可能なので、要望があれば検討する。土沢中町は県交

通バス停もあるので、県交通との協議も必要である。 

平野（保）委員 ① 病院に通う方のためにデマンドの運行時間を早くできればよい。 

② デマンドの２、３便目は当日の予約は無理か。 

③ 今回の変更は、北上に行く住民にとっては不満がある。 

④ ＪＲへの乗り換えを考慮すれば利便性が良くなるのではないか。 

八重樫主事 ① 当初は第１便が９時発だったものを８時３０分に早めた。 

② ルート設定や車両手配などの関係で、当日予約はできない。 

③ 浮田線延伸は２２年度は継続しているが、１便あたりの利用者数が０．３

人と少なく、２３年度以降は見直す可能性がある。北上のコミュニティバス

も変更があると聞いている。 

④ できるだけ対応するが、複数の利用者がいるので、１００％実施は難し

い。 

小原会長 ① 利用方法の説明会は、実際の利用者が出席できる時間帯に設定してほし

い。 
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② 東和地域協議会からの公共交通会議のメンバーを教えてほしい。 

八重樫主事 ① 各振興センターと連絡調整する。 

② 平野広委員と吉田委員がメンバーになっている。 

門馬委員 成島の児童館を利用している児童の帰りの足を配慮してほしい。 

八重樫主事 デマンドタクシーは児童も利用できるが、運行しない日などは保護者で調整

してほしい。 

小原会長 本件に関しては公共交通会議に出席する委員からの情報もいただきながら勉

強していきたい。また、東和地域の諸問題の勉強会もできるだけ実施していき

たいので、委員からも何か案件がある場合は、会長、副会長、事務局に連絡を

いただきたい。 

委員全員で議論を盛り上げながら、市長に意見、提案をしていきたい。 

 

７ その他 

特になし 

 

８ 閉  会（司会） 


